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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 ３ 

令和 ４年  ８月 ２４日 

午前・午後  １時 １０分    

議会名 令和 ４ 年 第 ５ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号 ５ 番  澤田 裕之    

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１．少子化対策について 

(1)不妊治療費について 

 

 

 

 

 

 

(2)不育症治療費について 

 

 

 

 

 

 

(3)妊産婦健康診査について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

①令和３年度において、何名不妊治療費助成事業を

利用しましたか。 

②不妊治療費の助成をどのように周知しています

か。 

③不妊治療費の全額を無料化する考えはありません

か。 

 

①令和３年度において、何名不育症治療費助成事業

を利用しましたか。 

②不育症治療費の助成をどのように周知しています

か。 

③不育症治療費の全額を無料化する考えはありませ

んか。 

 

①令和３年度において、何名妊産婦健康診査助成制

度を利用しましたか。 

②妊産婦健康診査助成制度をどのように周知してい

ますか。 

③妊産婦健康診査の全額を無料化する考えはありま

せんか。 
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(4)出産育児一時金について 

 

 

 

 

 

 

(5)児童手当について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(6)少子化対策の推進につい

て 

 

２．経済支援について 

(1)学校給食費の助成につい

て 

 

 

 

 

 

(2)水道料金の助成について 

①令和３年度において、何名の新生児が生まれ、そ

のうち国保における出産育児一時金の支給対象者

は、何名おりましたか。 

②市内において、1回の出産費用はどれくらいかか

っているか把握していますか。 

③出産育児一時金を増額する考えはありませんか。 

 

①令和 4年 3月末現在で、児童手当・特例給付の受

給者数はどのくらいですか。 

②令和 4年 10月振込から所得上限限度額以上とな

り児童手当・特例給付の支給事由が消滅となる人

数はどのくらいですか。 

③所得上限限度額以上となり消滅となった方に特例

給付分を支給する考えはありませんか。 

④支給事由消滅後の翌年以降に所得上限限度額を下

回った場合、通知を送る考えはありませんか。 

 

①今後の取組についてどのように進めていきます

か。 

 

 

①令和 4年 3月末現在で学校給食を利用している児

童生徒は、何名おりますか。 

②令和 3年度までの学校給食費が未納となっている

児童生徒は、何名おりますか。 

③学校給食費を少しでも助成する考えはありません

か。 

 

①令和 4年 3月末現在で水道を利用している給水戸

数は、何戸ですか。 

②令和 4年 3月末現在で水道料金が納期限を過ぎて

未納となっている戸数は、何戸ありますか。 

③水道料金の基本料を数か月間、免除する考えはあ

りませんか。 

 

 

 


